

Im Herbst warten zwei große Projekte

Die Jugendarbeit des Musikvereins Öflingen trägt Früchte: Mehr als 40 Jugendliche erlernen aktuell ein Instrument. Bei der Generalversammlung der Jugendkapelle wurde nun eine neue Vorsitzende gewählt.

WEHR Ausnahmsweise im Sommer begrüßte der Jugendkapellen-Vorsitzende Elias Hinnenberger zur Generalversammlung der Jugend des Musikvereins Öflingen. Eingeladen waren alle Jugendlichen, Kinder und deren Eltern. Beim Rückblick in das vergangene Vereinsjahr wurde vor allem das eigenständige Herbstkonzert im Kulturraum in Öflingen positiv hervorgehoben. Auch neben der Musik hätten die Jugendlichen immer wieder Gelegenheit gehabt, bei gemeinsamen Aktionen zusammenzuwachsen.

Auch Dirigent Dirk Strittmatter lobte die vielen Aktionen und Konzerte in 2023, appellierte aber auch an den Probenbesuch, der im ersten Halbjahr nicht ganz so gut gewesen sei wie im Vorjahr.



FOTO: ROLF GALLMANN

Sophia Urich ist neue Vorsitzende der Blasmusik-Jugend

Im Herbst warten zwei große Projekte auf die Jugendkapelle. Zunächst steht am 12. und 13. Oktober ein Musical-Projekt an, gemeinsam mit den drei Wehrer Grundschulen unter dem schon etablierten Label „Juka and Friends“. Ende November spielt die Jugendkapelle dann am Adventskonzert des Musikvereins.

Aktuell erlernen 44 Jugendliche ein Instrument, die nächste Nachwuchsrun-

de startet im September. Für den restlichen Nachwuchsbereich berichtete Jugendleiter Rolf Gallmann über diverse Aktivitäten und hob das „1-1-1-Wochenende“ in Wehr hervor. Kassiererin Annika Kaiser berichtete von gesunden Finanzen, die den Jugendlichen auch immer wieder eigene Aktionen ermöglichten. Martin Worgull, zweiter Vorsitzender des Musikvereins, überbrachte die Grüße des Hauptvereins und leitete die Wahlen.

Wahlen

Da Elias Hinnenberger nicht mehr zur Verfügung stand, wählten die Anwesenden Sophia Urich zur ersten Vorsitzenden und Cora Kruse zur zweiten Vorsitzenden. Annika Kaiser führt weiterhin die Kasse und Julia Strittmatter betreut den Schriftführer-Posten. Beisitzer sind Paula Gersbacher, Jana Sprinzl und Felix Kaiser. Die Versammlung klang mit einem kleinen Grillfest aus, zu dem die Jugendkapelle alle eingeladen hatte. **BZ**

Kontakt: Ansprechpartner für Jugendausbildung im Musikverein Öflingen sind Rolf Gallmann und Julia Frank, per Mail an jugend@mvoe.de, Infos: www.mvoe.de